

infobae

COLOMBIA AMÉRICA MÉXICO ARGENTINA TENDENCIAS DEPORTES

Martes 22 de Noviembre de 2022

Colombia Últimas Noticias Coronavirus Colombia ESPN Cultura Newsletters

COLOMBIA  Escuchar artículo

Gobierno de Gustavo Petro revisará los contratos petroleros antes de pensar en nuevas adjudicaciones

Aunque no es oficial, se supo que el Gobierno seguiría adelante con las exploraciones de hidrocarburos pese a su política de transición energética, con lo cual se garantizaría la independencia por algunos años más, no obstante, será un proceso gradual

22 de Noviembre de 2022



FOTO DE ARCHIVO: Gobierno estudiaría los contratos petroleros, permitiendo saber si habrá más adjudicaciones o no. REUTERS/Nick Oxford/Archivo

Hace casi un mes el director de crédito público, **José Roberto Acosta**, anunció que el gobierno nacional se estaría replanteando la posibilidad de retractarse de su decisión de no firmar nuevos contratos para la explotación y exploración petrolera, quiere decir, de los 330 que actualmente están en vigencia, podrían seguir aumentando, y aunque significaría un retroceso en sus propuestas, permitiría una estabilidad en el marco fiscal. Es por esto que el ministro de hacienda, **José Antonio Ocampo**, aseguró que estos procesos se harán de manera gradual por lo

LO ÚLTIMO



La historia de Violeta: de negar su vinculación con la guerrilla a participar en los diálogos de paz con el Gobierno en Caracas

Gobierno de Gustavo Petro revisará los contratos petroleros antes de pensar en nuevas adjudicaciones

Cuadrangulares finales de la Liga BetPlay en Colombia: así se jugará este martes la cuarta fecha del grupo B

Emotivo mensaje de la mamá de Egan Bernal sobre su lucha contra el terrorismo

que se examinarían estos acuerdos para determinar su continuidad.

LE PUEDE INTERESAR: [Sí habrá nuevos contratos petroleros: director de Crédito Público habría confirmado cambios en la política energética del Gobierno](#)

Hace unos días, la ministra de **minas** y energía, **Irene Vélez Torres**, reveló que se inició una mesa técnica junto con la Agencia Nacional de Hidrocarburos y la Asociación Colombiana del **Petróleo** y Gas, donde se empezarán a evaluar estos contratos, identificando los que tengan trabas o inconvenientes, con el fin de hacerlos efectivos, o destrabarlos.

“Junto con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) nos encontramos realizando una evaluación de la situación actual de los contratos de exploración y explotación de hidrocarburos que se encuentran actualmente suscritos entre la ANH y los inversionistas de este sector, incluido **Ecopetrol**”, declaró la ministra quien agregó que algunos de estos acuerdos están detenidos por problemas de orden público, conflictividad social, entre otros líos jurídicos.

Cabe resaltar que se tienen 117 de estos contratos destinados a la exploración, 147 a la explotación, y al menos 58 están sujetos a suspensión, que son los que tendrán que ser revisados con mayor detenimiento.

“Con el fin dar garantía a las actividades exploratorias comprometidas en los mismos, así como, el aporte que pueden brindar los contratos de hidrocarburos que ya están en fase de desarrollo y producción”, agregó la ministra Vélez.



Foto de archivo. Empleados trabajan junto a las tuberías de excavación de **petróleo** en el campo Rubiales, en el departamento del Meta, Colombia. 23 de enero, 2013. REUTERS/José Miguel Gómez

el cancer desde el nospira:
“Seguimos luchando”

Ladrones se estrellaron tras robar
un automóvil en el sur de Bogotá

¿Qué dice el ministro de hacienda y crédito público?

El jefe de la cartera de economía, **José Antonio Ocampo**, sería el que confirmaría lo que es un secreto a voces, revertir la promesa de detener los proyectos de exploración de **petróleo** y gas, pero, que esto se haría revisando, además de los contratos, la industria nacional, para evaluar cómo se haría esa transición energética.

“El Gobierno analizaría los 180 contratos antes de decidir si cumple con el compromiso, luego veremos si son necesarios nuevos contratos”, dijo Ocampo, agregando que cualquier transición energética que reduzca las exportaciones “tendría que ser gradual”, manifestó el ministro.

No es un dato menor, los hidrocarburos son el sustento de la economía nacional, por eso es que la nueva reforma tributaria hizo especial énfasis en el sector, reglándolo y gravándolo de tal forma que las arcas del Estado puedan seguir soportándose en esta industria, que en este momento, es la principal actividad del país.

Estos mensajes, a pesar que dan tranquilidad, por el contrario, siguen generando incertidumbre y nerviosismo, lo que se refleja en el precio de los hidrocarburos, principalmente el **petróleo**, que en la pasada jornada cayó un 5 %, siendo el descenso más severo registrado durante el 2022.

Es por esto que el mensaje que ha querido dar José Antonio Ocampo es darle seguridad, tanto a los inversores, como a los mercados extranjeros, refiriéndose a la balanza de pagos, garantizando que Colombia seguirá cumpliendo con las obligaciones, a pesar de las cuentas actuales que lo dejan con un ligero déficit:

“Este país tiene una larga tradición de servicio de sus deudas y eso continuará (...) El próximo año estamos hablando de llevar el déficit de cuenta corriente a 4% por ciento [del PIB] o menos”.

SEGUIR LEYENDO:

[Cuánto le cuesta a Colombia la emergencia invernal: es de las más costosas de la historia](#)

[José Félix Lafaurie continúa defendiendo su cercanía al Gobierno nacional: “Petro nunca engañó al país”](#)

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-NOTICIAS

PETRÓLEO

ECONOMÍA

JOSÉ ANTONIO OCAMPO

IRENE VÉLEZ

HIDROCARBUROS

CONTRATOS

EXPLORACIÓN

EXPLOTACIÓN

MÁS LEIDAS AMÉRICA

El autor de la masacre del club LGBTQ de Colorado cambió su nombre, estuvo arrestado y figura como miembro de una iglesia

Anderson Lee Aldrich era conocido como Nicholas Brink y vivía en San Antonio. Sus padres se separaron cuando era niño, a los 12 su madre fue a la cárcel y él fue blanco de un ataques on line, acusado de secuestro y relacionado con una amenaza de bomba



Investigación por tragedia aérea de Latam demorará un año

Tener claro cuáles fueron las causas del accidente en el Aeropuerto Internacional Jorge Chávez que cobró la vida de dos bomberos, el 18 de noviembre, tardaría entre un año a un año y medio.



Usuarios de iCloud en Microsoft afirman que están apareciendo fotos que no son propias en su biblioteca de Apple

Algunos usuarios habrían encontrado personas que no han visto en su vida, juegos de futbol y otras fotos aleatorias



Agricultores anunciaron paro de 48 horas este jueves 24 y viernes 25 de noviembre

Medida de fuerza será atacada ante la escasez de fertilizantes que ha perjudicado al sector, sobre todo por las campañas de producción para el 2023.



Claudio Pizarro reconoció influencia en jugador de Estados Unidos tras duelo con Gales en Mundial Qatar 2022

Josh Sargent, atacante del cuadro estadounidense, fue titular ante el elenco de Gareth Bale y, si bien no anotó, recibió los elogios del 'Bombardero de los Andes'.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

La verdad sobre el mexicano y el anuncio de un castigo de 30 latigazos por llevar alcohol a Qatar



La monja que ganó “La Voz” en Italia dejó los hábitos y se mudó a España



El fixture completo del Mundial de Qatar 2022: días, horarios y estadios de todos los partidos



Los motivos por los que Ibai deja Twitch y llegará a YouTube



Voltaire supo cómo enfrentarse a los fanatismos en el siglo XVIII, ¿por qué nadie logró mejorar su fórmula?



Los gatos y sus grandes mitos



MUNDO



Murió Mickey Kuhn, el último actor sobreviviente de “Lo que el viento se llevó”

Leé el cuento de Fontanarrosa que predijo el VAR, ese invento que nos hace sufrir en cuotas

Patricia Juárez pide a misión de la OEA elaborar informe con “absoluta imparcialidad”

El autor de la masacre del club LGBTQ de Colorado cambió su nombre, estuvo arrestado y figura como miembro de una iglesia

INFOBAE AMÉRICA



Leé el cuento de Fontanarrosa que predijo el VAR, ese invento que nos hace sufrir en cuotas

Patricia Juárez pide a misión de la OEA elaborar informe con “absoluta imparcialidad”

El autor de la masacre del club LGBTQ de Colorado cambió su nombre, estuvo arrestado y figura como miembro de una iglesia

Pedro Castillo no descarta que Cumbre de la Alianza del Pacífico se desarrolle en Perú: “Todos son

ENTRETENIMIENTO



Estos podcast encabezan la lista de los más reproducidos en Spotify Argentina

YouTube en Argentina: la lista de los 10 videos más reproducidos que son tendencia hoy

Ari Borovoy levantó la mano para producir el show inaugural del Mundial de 2026

Jay Leno fue dado de alta tras la explosión que le provocó quemaduras y mostró por primera vez las marcas en su rostro

Murió Nicki Aycox, actriz de “Sobrenatural”

DEPORTES



Las 5 ocasiones en las que el Tri inauguró el mundial

30 fotos de la segunda jornada del Mundial Qatar 2022: las mejores imágenes de Inglaterra-Irán, Países Bajos-Senegal y Estados Unidos-Gales

Timothy Weah: de ser hijo de un ganador del Balón de Oro a convertirse en el rostro del nuevo equipo de EEUU

Entre goles y tiros: la provincia más violenta de Ecuador es la cuna de Enner Valencia

Pedro Castillo no descarta que Cumbre de la Alianza del Pacífico se desarrolle en Perú: "Todos son bienvenidos"

bienvenidos"

Investigación por tragedia aérea de Latam demorará un año

Los jugadores de Irán no cantaron el himno en el partido contra Inglaterra en respaldo a las protestas contra el régimen



infobae

Infobae

[Argentina](#)

[América](#)

[México](#)

[Colombia](#)

[RSS](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

Contáctenos

[Redacción](#)

[Empleo](#)

[Contacto Comercial](#)

Redes Sociales

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Instagram](#)

Contáctenos

[Términos y Condiciones](#)

[Política de Privacidad](#)